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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
REUNION CON MEDICOS DEL FOSALUD 
30 DE JULIO DE 2008. 
 
 
QUISIERA EN PRIMER LUGAR FELICITARLOS POR ESTA CELEBRACIÓN Y 
SOBRE TODO POR EL 14 DE JULIO, QUE ESTUVIERON CELEBRANDO LA 
FECHA DESTINADA AL DÍA DE LOS MÉDICOS, Y LE PEDÍ AL MINISTRO MAZA 
QUE TUVIÉRAMOS ESTA REUNIÓN, CUANDO EN UNAS HORAS TENGO QUE 
PARTIR HACIA COLOMBIA, EN UNA CUMBRE ANTIDROGA, PERO QUISE ESTAR 
ACÁ CON TODOS USTEDES, PARA COMENTARLES UN POCO MI ENTUSIASMO 
CON ESTE PROYECTO DE FOSALUD. 
 
CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, ME RECUERDO, ADEMÁS SE 
ESTÁ PONIENDO DE MODA HOY LA CAMPAÑA, LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL, 
LAS CAMPAÑAS, TENDREMOS DOS ELECCIONES, RECUERDO QUE HABÍA UNA 
DISCUSIÓN ENORME EN EL PAÍS, ACERCA DE LA PRIVATIZACIÓN, UNA 
PALABRA QUE SE PUSO MUY DE MODA, Y DECIDÍ EN AQUEL MOMENTO, NO 
SOLO ASEGURARLE A EL SALVADOR, ESO ES FUNDAMENTAL, PORQUE UN 
CANDIDATO PRESIDENCIAL DEBE SER SERIO, UN CANDIDATO PRESIDENCIAL 
DEBE HABLAR CON CLARIDAD, SOBRE LO QUE PRETENDE HACER POR EL 
PAÍS, PORQUE EN MANOS DEL PRESIDENTE, QUE ADEMÁS ES EL JEFE DE 
GOBIERNO, EL JEFE DE ESTADO, EN LOS PAÍSES PRESIDENCIALISTAS, EN ÉL 
ESTÁN PRÁCTICAMENTE LAS DECISIONES MÁS IMPORTANTES. 
 
YO DI UN PASO MÁS ALLÁ DE DECIR NO VOY A PRIVATIZAR LA SALUD, ASÍ 
COMO DIJE NO VOY A PRIVATIZAR EL AGUA, ASÍ COMO DIJE NO VOY A 
PRIVATIZAR LA EDUCACIÓN. Y EN EL CASO DE LA EDUCACIÓN, HEMOS DADO 
UN PASO MÁS ADELANTE, Y TIENEN GRATUITA LA EDUCACIÓN SECUNDARIA, 
LA CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA DICE QUE DEBEMOS DARLE A LOS 
CIUDADANOS, A LOS MUCHACHOS, A LOS JÓVENES, DEBEMOS DARLES 
EDUCACIÓN PRIMARIA GRATUITA. CON ALIANZA POR LA FAMILIA, CREAMOS 
LA EDUCACIÓN GRATUITA SECUNDARIA, Y AHORA HAY 160 MIL 
BENEFICIADOS, Y MUCHOS DE ELLOS ESTABAN A PUNTO DE DEJAR EL 
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BACHILLERATO, PORQUE NO PODÍAN PAGAR LAS CUOTAS QUE SE 
COBRABAN, GASTOS DE GRADUACIÓN, ESO YA QUEDÓ PARA LA HISTORIA, 
COMO UN LOGRO IMPORTANTE DE ESTA GESTIÓN. 
 
EN AQUEL MOMENTO, NO SOLO BASTABA DECIR, YO NO VOY A PRIVATIZAR 
LA SALUD, O NO VAMOS CON EL GOBIERNO A PRIVATIZAR LA SALUD, SI … EN 
AQUEL MOMENTO VAMOS A CREAR EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, 
LO VEO INTERESANTE, LA DESARROLLAMOS, GUSTÓ, HABÍAN MUCHOS 
MÉDICOS, ALGUNOS MÉDICOS EX COMPAÑEROS DE COLEGIO, QUE 
ANDUVIERON INCLUSO EN ALGUNAS MARCHAS BLANCA, ME DECÍAN, Y 
CREES VOS TONY QUE VAS A PODER HACER ESTO, TE VAN A DEJAR LOS 
PODERES …, LOS PODERES BÁSICOS DEL PAÍS, Y YO DIJE UNA PALABRA EN 
AQUEL MOMENTO, CUANDO A MI ME ELIGEN LOS SALVADOREÑOS 
PRESIDENTE, Y ME ELIGIERON Y POR AMPLIO MARGEN, NO VAN A ELEGIR A 
UN …, VAN A ELEGIR A UN PRESIDENTE DEL PAÍS, Y ESO ES BÁSICAMENTE 
LO QUE YO HE HECHO. 
 
Y CON LA LEGITIMIDAD MASIVA DE LAS URNAS, EMPRENDÍ UNA SERIE DE 
REFORMAS, QUE SI BIEN ES CIERTO SON IMPORTANTES, SE HAN QUEDADO 
PEQUEÑAS, TODAVÍA HAY QUE HACER MÁS, LA DEUDA SOCIAL TENEMOS 
QUE SEGUIRLA CANCELANDO Y TENEMOS QUE SEGUIR AVANZANDO EN EL 
ÁREA SOCIAL. Y PREPARÉ LA REFORMA FISCAL, FUE DURÍSIMO, A NADIE LE 
GUSTA, PORQUE LE RECUERDO QUE … UNA REFORMA AUMENTANDO UN 
POCO, PORQUE ESO ES LO MÁS FÁCIL, EL FONDO MONETARIO 
INTERNACIONAL ME DIJO, MIRE PRESIDENTE, ES QUE YO CREO QUE USTED 
CON TRES PUNTOS DEL IVA QUE LE SUBA, SACA EL DINERO QUE EL PAÍS 
NECESITA, Y LE DIJE YO AL … DEL FONDO, MIRA NO VOY A AUMENTAR, PERO 
MIRA NO VAS A SALIR, SI VOY A SALIR, HICIMOS UNA REFORMA FISCAL 
PROFUNDA, DONDE CERRAMOS LOS HUECOS A LA EVASIÓN Y A LA ELUSIÓN, 
LA ELUSIÓN ES …, CERRAMOS ESOS HUECOS. 
 
Y QUIERO COMENTARLES A USTEDES QUE EL PAÍS LOGRÓ ESTABILIDAD, 
EQUILIBRIO, FISCAL, QUÉ QUIERE DECIR ESO, QUE A RAÍZ DE QUE ME 
NEGARON TODOS LOS PRÉSTAMOS, PORQUE YO HE TENIDO QUE 
SOLUCIONAR CON UN GOBIERNO SIN PRÉSTAMO, NI UN SOLO PRÉSTAMO 
APROBADO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, NI UN SOLO A LO LARGO DE MIS 
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CUATRO AÑOS, HASTA HOY, Y EL PANORAMA ERA COMPLICADO, SIN 
EMBARGO, Y COMO DIOS NUNCA ABANDONA, A LA PAR DE LA REFORMA 
FISCAL, QUE SIMPLEMENTE …, AQUÍ TODOS NOS VAMOS A EMPAREJAR Y 
AQUÍ TODOS VAMOS A PAGAR LO MISMO, EN IVA Y EN RENTA, Y SE 
EMPAREJÓ, Y ADEMÁS, LA DECISIÓN DE APOSTARLE AL AGRO Y APOSTARLE 
AL TURISMO, A LA APERTURA COMERCIAL, NOS PERMITIÓ, DEFINITIVAMENTE 
CRECER, Y EL AÑO PASADO CASI LLEGAMOS AL 5 POR CIENTO, DESPUÉS DE 
DIEZ AÑOS DE CRECER AL DOS POR CIENTO, QUE ES UN CRECIMIENTO 
MENOR, AL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN QUE DEBÍA REGISTRAR … LO 
QUE HAY DEFINITIVAMENTE NOS METE EN PROBLEMAS. 
 
A LA PAR DE LA REFORMA FISCAL, QUE HA GENERADO MÁS DE 300 A 400 
MILLONES DE DÓLARES EXTRAS ANUALES, A LA PAR DE LA REFORMA FISCAL 
LANZAMOS FOSALUD, Y YO RECUERDO QUE ESTÁBAMOS EN UNA REUNIÓN 
DE MÉDICOS, HABÍAN UNOS MÉDICOS, UNOS VIEJONES MÉDICOS, ESOS, LOS 
MAESTROS DE USTEDES, Y ENTONCES ME DICE, BUENO AHÍ ESTABA LA 
RECTORA, LA RECTORA, LA DOCTORA ISABEL RODRÍGUEZ, A QUIEN LE 
TENGO UN ESPECIAL CARIÑO, TRABAJAMOS MUY BIEN CUANDO ERA 
RECTORA, LE AUMENTAMOS EL PRESUPUESTO A LA UNIVERSIDAD 
NACIONAL, PERO EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, NO TODO LO QUE PIDEN, 
PORQUE NOS PIDE SEGURIDAD PÚBLICA, NOS PIDE EL DOCTOR MAZA … ME 
PIDE PLATA, Y MUCHAS VECES, QUISIERA, Y CREO QUE ME QUEDE CORTO, 
PORQUE ASÍ COMO CREAMOS EL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y LA 
EDUCACIÓN, PORQUE TODO ESO ME ESTABA QUEDANDO, ENTONCES YO 
DECIDÍ … SOLUCIONES CREATIVAS, YO NO ME IBA A QUEDAR SENTADO EN 
UNA CUNETA A LLORAR SI NO ME DABAN LOS PRÉSTAMOS, PORQUE LO MÁS 
FÁCIL, COMO POLÍTICO .. PORQUE NO ME DEJABAN … Y BUSCAMOS 
SOLUCIONES. PORQUE LO MÁS FÁCIL COMO POLITICO ES DECIR  MIREN YO 
NO PUDE PORQUE NO ME DEJARON  PERO ESE HUBIERA SIDO UN PRETEXTO 
INFANTIL Y BUSCAMOS SOLUCIONES, Y RECUERDO  CUANDO ESTABAMOS 
EN ESA REUNIÓN DE MÉDICOS, ME DECIAN  MIRA Y VOS VAS A PASAR ESTE 
IMPUESTO, BUENO LES DIJE YO ESTA LISTA LA LEY DE FOSALUD Y LA 
PREPARAMOS, Y LA MANDAMOS A LA ASAMBLEA, VOTARON TODOS, HASTA 
LOS QUE NO ME HAN DADO LOS PRESTAMOS, Y VOTARON, TODOS LOS 
PARTIDOS PORQUE TODOS REPRESENTAMOS A ALGUIEN Y CREAMOS 
FOSALUD. 
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HACE POCO SE DISCUTIA FOSALUD  PUBLICAMENTE Y HAN COMENZADO YA 
LOS CANDIDATOS QUE LE VAN APONER ESTO, QUE AQUELLO, PERO LO 
INTERESANTE ES QUE FOSALUD  VIVE, Y FOSALUD ES UN PROGRAMA QUE 
LA OPINION PUBLICA LO TIENE BIEN CONSIDERADO Y EN GENERAL  TODOS 
LOS CIUDADANOS Y LOS POLITICOS, HAY DE AQUEL POLITICO QUE  SE 
ATREVA A TOCAR FOSALUD, ES COMO QUE YO  HUBIERA TOCADO LAS 
ESCUELAS SALUDABLES  AL CONTRARIO LAS AUMENTÉ  HOY LE DAMOS 
ALIMENTACIÓN A LOS MUCHACHOS DE NOVENO GRADO. 
 
CUANDO LANZAMOS FOSALUD EL 11 DE AGOSTO DEL 2005, POR CIERTO  
ESOS MEDICOS YA NO VOLVI A REUNIRME CON ELLOS PARA DECIRLES AQUÍ 
ESTA FOSALUD, CRECIMOS EN LA UNIDAD DE SALUD DOCTOR CARLOS DIAZ 
DEL PINAR EN SANTA TECLA, ALGUNOS CREIAN  QUE ERA UN PROGRAMA DE 
POCA DURACIÓN, UN PROGRAMA ELECTORERO PARA EL 2006, QUE TUVIMOS 
ELECCIONES  DE ALCALDES Y DIPUTADOS, OTROS DUDABAN DEL BENEFICIO 
DE LA AMPLIACION DE LOS HORARIOS DE ATENCIÓN MEDICA, SIN EMBARGO,  
NOSOTROS DIJIMOS QUE LE APOSTARIAMOS  A CREAR UNA INSTITUCION 
CON VOCACIÓN, UNA INSTITUCION CON CARÁCTER DE SERVICIO DE LA 
PROFESION MEDICA CON UNA NUEVA DINAMICA  Y MISTICA DE TRABAJO. 
 
POR SUPUESTO, APRECIAMOS,  RESPETAMOS,  VALORAMOS  EL TRABAJO DE 
LOS MEDICOS EN TODAS LAS UNIDADES DE SALUD, PERO TAMBIEN 
APRECIAMOS EL TRABAJO DE LOS MEDICOS EN LOS HOSPITALES, EN EL 
SEGURO SOCIAL, HOY CON ORGULLO PODEMOS  DECIR QUE EL FOSALUD 
NOS HA PERMITIDO BRINDAR 2,5  MILLONES DE CONSULTAS  MEDICAS, DOS 
MILLONES Y MEDIO DE CONSULTAS  Y CUATROCIENTAS 10 MIL  CONSULTAS 
ODONTOLOGICAS  EN LAS 148 UNIDADES  DE SALUD EN TODO EL PAIS QUE 
FUNCIONAN CON HORARIO AMPLIADO, EN TOTAL SE HAN INVERTIDO MÁS DE 
57 MILLONES DE DÓLARES  ENTRE MEDICAMENTOS E INSUMOS MÉDICOS  
ENTRE EL 2005 A AGOSTO DEL 2008. 
 
ADEMÁS EN ESTOS TRES AÑOS HEMOS CREADO MÁS DE  3 MIL 200 EMPLEOS 
ENTRE MEDICOS, ENFERMERAS, ODONTOLOGOS, PERSONAL 
ADMINISTRATIVOS Y OTROS. 
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EL FOSALUD SIGUE AMPLIANDO SUS SERVICIOS Y APOYO AL MINISTERIO DE 
SALUD EN BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS, ES ASI COMO SE ADQUIRIO 
LA VACUNA DEL ROTAVIRUS  LO CUAL SIGNIFICO UNA INVERSIÓN DE  1,3 
MILLONES DE DÓLARES QUE SE INVIERTEN CADA AÑO PARA  VACUNAR A 70 
MIL NIÑOS  MENORES DE 6 MESES. 
 
ASIMISMO, FOSALUD DONÓ  EN EL 2007 A LA RED  DE SALUD PÚBLICA  UN 
LOTE DE 30 AMBULANCIAS TERRESTRES  QUE EQUIVALE A UNA INVERSIÓN 
DE 1,5 MILLONES DE DÓLARES LOS CUALES SON DISTRIBUIDOS EN LOS 
HOSPITALES Y EN LAS UNIDADES DE SALUD QUE PRESENTAN MAYOR 
DEMANDA EN LA REFERENCIA DE PACIENTES Y PARA EL 13 DE AGOSTO DEL 
2008 ESPERAMOS QUE FOSALUD ENTREGUE UN NUEVO LOTE DE 20 
AMBULANCIAS QUE REFORZARAN LA FLOTA DE LAS 30 YA EXISTENTES, AHÍ 
EN CASA PRESIDENCIAL VAMOS A TENER LAS AMBULANCIAS PARA 
ENTREGARLAS. 
 
EL AÑO PASADO LANZAMOS EL FOSALUD MOVIL UN PROGRAMA QUE NACIO 
PARA BENEFICIAR A LA POBLACIÓN DIRECTAMENTE EN SUS COMUNIDADES, 
CON TODOS LOS SERVICIOS QUE PRESTA UNA UNIDAD DE SALUD CON EL 
VALOR AGREGADO DE LLEVAR LA CONSULTA MEDICA HASTA LA CASA DE 
UNA PERSONA QUE NO PUEDE LLEGAR….INAUDIBLE…, HOY EN DÍA SON MAS 
DE 300 VISITAS LAS QUE SE HAN HECHO CON FOSALUD MOVIL, A CASI 100 
COMUNIDADES, CANTONES Y CASERIOS DE TODO EL PAÍS, TENEMOS 
CUANTAS, CINCO  TENEMOS, CINCO SON? 
 
FOSALUD MOVIL A BRINDADO 85 MIL CONSULTAS MEDICAS DESDE EL 14 DE 
JULIO DEL 2007 A LA FECHA Y 27 MIL CONSULTAS ODONTOLOGICAS, YO 
QUISIERA REITERARLES NUESTRAS FELICITACIONES Y DECIRLES QUE ES 
IMPORTANTE APROVECHAR ESTA JORNADA DE CAPACITACIÓN Y 
FINALMENTE RECORDARLES QUE EL FOSALUD SE DEBE AL PUEBLO 
SALVADOREÑOS, SOMOS TODOS LOS QUE DE ALGUNA MANERA PAGAMOS 
ESE IMPUESTO EXTRA Y ADEMAS EN GENERAL, PORQUE LO QUE NO LLEGA 
ATRAVES DE COSTO EXTRA DEL CIGARRO, A LA CERVEZA, POR AHÍ DIJO 
ALGUIEN QUE NO SE LE COBRABA A LA CERVEZA Y LE COBRAMOS A LA 
CERVEZA, INAUDIBLE……, A LA CERVEZA, AL LICOR, A LAS ARMAS, A LAS 
MUNICIONES EXACTAMENTE, IMAGINENSE TODO, NO PASA, SI PASO. 
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QUIERO DECIRLES Y RECORDARLES QUE FOSALUD SE DEBE AL PUEBLO 
SALVADOREÑO, FOSALUD NO ES DEL MINISTRO MAZA, NI DEL DOCTOR LARA, 
NI DEL CONSEJO DIRECTIVO, NI DEL PRESIDENTE SACA, FOSALUD ES DE LOS 
SALVADOREÑOS, FORMA PARTE DE LOS SALVADOREÑOS Y DE USTEDES 
DEPENDE MANTENER LA EXCELENTE IMAGEN MQUE NUESTROS 
COMPATRIOTAS TIENEN SOBRE TODO POR EL TRATO CON CALIDEZ QUE LE 
DAN A LOS PACIENTE. 
 
CUANDO CUMPLIA UN AÑO FOSALUD Y AQUÍ VEO AL PEDIATRA, ESTA ACA  EL 
DOCTOR, FUIMOS AL ZACAMIL VERDAD? TODAVIA NO ME A DADO ALZAIMER 
PREMATURO, FUIMOS AL HOSPITAL DE ZACAMIL Y ME ENTREGO UNA PLACA 
MUY LINDA QUE LA TENGO AHÍ GUARDADA COMO PREMIO, PORQUE COMO 
SE LE PUEDE AGRADECER A UN PRESIDENTE LA DECISIÓN POLITICA DE 
HACER ALGO COMO FOSALUD, UNA PLACA MUY LINDA, NO SE LO QUE DICE 
LA PLACA, MUCHAS GRACIAS DOCTOR Y YA CUANDO DESOCUPE LA 
RESIDENCIA ME LA LLEVO A MI CASA, PERO LES QUIERO DECIR ALGO 
IMPORTANTE EN LA SALUD PUBLICA TENEMOS MUCHO QUE HACER, VAMOS 
A TRABAJAR CON EL DOCTOR MAZA Y EL VICEMINISTRO Y VAMOS A SEGUIR 
TRABAJANDO MUCHISIMO EN ESTOS MESES QUE ME QUEDAN AL FRENTE 
DEL EJECUTIVO, AL FRENTE DEL GOBIERNO, Y YO QUIZA LO QUE MAS PELEO 
ES QUE FOSALUD FORME PARTE DE LA CAMPAÑA ELECTORAL Y QUE TODO 
MUNDO SE COMPROMETA CON FOSALUD, ES UNA BENDICIÓN Y LOS 
SALVADOREÑOS SOMOS LOS QUE VAMOS A IR A  URNAS PARA DECIDIR 
QUIEN VA A OCUPAR ESTE PODIUM, YA A PARTIR DE JUNIO UNO DEL 2009, 
PERO LO MAS IMPORTANTE ES QUE FOSALUD ES ALGO EN EL TIEMPO, 
FOLSALUD NO ES DE UN PARTIDO POLITICO, NO ES DE UN PRESIDENTE, 
FOSALUD ES DEL PAÍS Y YO ME SIENTO MUY SATISFECHO PORQUE SE VE EL 
HUMANISMO, CRISTIANO QUE LE ACOMPAÑA A LOS MEDICOS; CUANDO 
PREPARAMOS NUESTRO PLAN DE GOBIERNO EN EL ASPECTO DE SALUD Y 
ESPERO QUE EN LOS PROXIMOS MESES ENTREGUEMOS YA LOS 
HOSPITALES, ESO ES TODO DOLOR DE CABEZA, ESOS FAMOSOS 
PRESTAMOS DE LOS HOSPITALES, LO DIERON TRES AÑOS TARDE, 
COMENZAMOS A CONSTRUIR, YA SE ENTREGO EL HOSPITAL NUESTRA 
SEÑORA DE FATIMA, QUE ES NUEVO, MUY LINDO QUEDO ESE HOSPITAL DE 
COJUTEPEQUE, VAMOS CON SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, SANATA 
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TERESA DE ZACATECOLUCA, SAN PEDRO DE USULUTAN, SAN JUAN DE DIOS 
DE SAN MIGUEL Y SAN RAFAEL DE SANTA TECLA. Y LE…….INAUDIBLE…….EL 
DOCTOR MAZA, AHÍ ESTAMOS ENLIADOS CON HACIENDA, PERO VAMOS A 
CONSTRUIR O INICIAR LA CONTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE MATERNIDAD, 
POR AHÍ SIEMPRE SALEN ALGUNOS COMENTARIOS, A MI ME GUSTA TOMAR 
EN CUENTA LOS COMENTARIOS DE TODOS, CUANDO SON COMENTARIOS 
QUE NO DETENGAN LAS OBRAS, PORQUE ESTE FAMOSO HOSPITAL, DICEN 
LOS ESPECIALISTAS QUE AHORA LA MATERNIDAD YA SE TIENE CADA 
HOSPITAL, YA NO HAY NECESIDAD DE TENER HOSPITAL SOLO DE 
MATERNIDAD, PERO ESE HOSPITAL ES UN HOSPITAL HISTORICO QUE 
DEBEMOS CUIDAR Y HAY QUE CONSTRUIRLO, HAY QUE HACERLO NUEVO, Y 
YO CREO QUE LA PRINCIPAL CELEBRACION EN EL ASPECTO DE SALUD ES 
QUE TENEMOS EL SISTEMA DE SALUD ATRAVES DE UNA LEY, QUE YO CREO 
QUE A SIDO UNA DE LAS CONQUISTAS MAS GRANDES DE TODO EL SISTEMA 
DE SALUD DEL PAIS Y ESO QUE SIGNIFICA COORDINACIÓN ENTRE EL 
MINISTERIO DE SALUD Y FOSALUD, EL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL 
SEGURO SOCIAL, NOSOTROS ATENDEMOS UNA CANTIDAD ENORME DE 
PACIENTES DEL SEGURO SOCIAL EN LOS HOSPITALES 
PUBLICOS…….INAUDIBLE…….ES INJUSTO YO SE LO HE DICHO AL DOCTOR 
NOLASCO Y SE LO HE DICHO AL CONSEJO DIRECTIVO DE LA EMPRESA 
PRIVADA , A LOS TRABAJADORES QUE SON LOS DUEÑOS DEL SEGURO 
SOCIAL, EL GOBIERNO NOSOTROS NOMBRAMOS, EL PRESIDENTE NOMBRA 
AL DIRECTOR Y UN PAR DE DIRECTORES AHÍ, PERO ES INGRATO QUE EL 80% 
DE LA POBLACION USE EL SISTEMA PUBLICO, MUCHA DE ESA GENTE SE 
VAYA AL SISTEMA PUBLICO TENIENDO AL SEGURO SOCIAL INGRESOS POR 
CASI 400 MILLONES DE DOLARES. 
 
YO CREO QUE FOSALUD ES EL MECANISMO ADECUADO, A MI JUICIO Y ESO 
LO DECIDIRA EL PROXIMO PRESIDENTE, EL PROXIMO MINISTRO DE SALUD O 
MINISTRA, EL PROXIMO O EL USO DE FOSALUD DEBE SER EL MEDIO 
ATRAVES DE CUAL SIGAMOS HACIENDO CAMBIOS EN LA SALUD PUBLICA DEL 
PAIS, YO CREO QUE ESO ES LO IMPORTANTE; YO LES QUIERO REITERAR MIS 
FELICITACION POR TODOS ESTOS AÑOS MARAVILLOSOS, ME LLEVO EN EL 
CORAZÓN Y QUI NO ME ESTOY DESPIDIENDO, ME FALTAN VARIOS MESES, 
ASI DICE LA CONSTITUCION NI UN DÍA MENOS, NI UN DÍA MAS Y ME LLEVO EN 
EL CORAZÓN A FOSALUD, COMO ME LLEVO EN EL CORAZÓN RED SOLIDARIA, 
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EL PLAN 2021 EN EDUCACIÓN, COMO HEMOS MEJORADO LA SEGURIDAD 
ENORMEMENTE, NUNCA ES PERFECTO TODO Y HAY QUE SEGUIR 
TRABAJANDO, PERO QUIERO REITERARLES A TODOS USTEDES, QUE 
DEFINITIVAMENTE LA SALUD PUBLICA YA NO PUEDE SEGUIR ESPERANDO, 
ESTA DEUDA, CUANDO YO LE LLAMABA DEUDA SOCIAL DEBE SEGUIRSE 
CANCELANDO A NUESTROS ACREEDORES QUE SON LOS SALVADOREÑOS Y 
HEMOS PREPARADO UN ANUNCIO DEL SEGURO SOCIAL PARA LA ECONOMIA 
INFORMAL EN LAS PROXIMAS SEMANAS, VAMOS ABRIR EL SEGURO SOCIAL A 
LA ECONOMIA INFORMAL, QUE LA GENTE QUE PUEDA PAGAR PAGUE Y QUE 
SE INSCRIBA, TODO EL VENDEDOR INFORMAL, HASTA LE VA AYUDAR 
PORQUE A LO MEJOR SE VA FORMALIZAR Y EL MINISTRO DE HACIENDA VA 
ESTAR MUY CONTENTO PARA RECIBIR FONDOS. 
 
YO QUIERO NADA MAS DECIRLES QUE LA FRASE DE QUE LO SOCIAL NO ES 
COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ES LA BASE DE TODO, ESTA REFLEJADO 
BASICAMENTE EN FOSALUD, ESTA REFLEJADO BASICAMENTE EN LA 
EDUCACIÓN Y EN LOS TEMAS SOCIALES, YO LOS FELICITOS PORQUE 
USTEDES SON LOS VERDADEROS HEROES, YA FUI DOS VECES EN LA 
MADRUGA A FOSALUD, FUI A LA BARRIOS QUE ME PUSIERAN UNA CATAFLAN 
PARA MI MIGRAÑA 
 
  


